
Pièces 9 Pièces

Référence 85064111

Prix 6 950 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Perchée sur les prestigieuses collines de Super Cannes, cette villa de 6 chambres

exceptionnellement  rénovée  offre  des  vues  magnifiques,  un  emplacement  calme

idyllique  et  des  fonctionnalités  recherchées  dont  un  court  de  tennis,  une  grande

piscine, un spa, un cinéma, un jacuzzi et de multiples espaces de divertissement.

Magnifiquement  fini  partout,  aucune dépense n'a  été  épargnée lors  de la  récente

rénovation, qui comprend des planchers en bois massif, une climatisation intégrée

et de belles pierres. Sur un total de 3041 m2 de jardins paysagers, la villa bénéficie

d'une triple exposition au ...

Perched  in  the  prestigious  hills  of  Super  Cannes,  this  exceptionally  renovated

6-bedroom  villa  offers  gorgeous  views,  an  idyllic  quiet  location  and  sought-after

features  including  a  tennis  court,  large  swimming  pool,  spa,  cinema,  jacuzzi  and

multiple  entertainment  spaces.  Beautifully  finished  throughout,  no  expense  has

been spared in the recent renovation, which includes solid wood floors, integrated

AC  and  beautiful  stone.  On  a  total  of  3041m2  of  landscaped  gardens,  the  villa

enjoys  triple  sun  exposure  to  the  East,  South  and  West,  making  for  an  incredibly

light and airy home, within only 10 ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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